

Le PLR.Les Libéraux-Radicaux s'oppose fermement à l'initiative du PS « pour des impôts équitables »

Berne, le 6 octobre 2010

Communiqué de presse

Le PLR.Les Libéraux-Radicaux s'oppose fermement à l'initiative du PS « pour des impôts équitables »

Une augmentation d'impôts pour tous ? Quelle équité !

Le PLR.Les Libéraux radicaux, comme le Conseil fédéral, s'oppose à l'initiative du PS. « Pour des impôts équitables. Stop aux abus de la concurrence fiscale (Initiative pour des impôts équitables) ». Derrière ce titre populiste choisi par le parti socialiste se cachent en réalité des augmentations d'impôts dont tout le monde subira les conséquences. La concurrence fiscale sur le plan cantonal et communal a rendu jusqu'ici notre pays attractif, contenu la charge fiscale dans des limites acceptables et encouragé la bonne gestion des deniers publics.

En s'attaquant à l'autonomie des cantons en matière fiscale, l'initiative oblige certains cantons à augmenter leurs impôts, avec le risque de voir des contribuables et des entreprises quitter la Suisse. Les conséquences sont néfastes pour tous : pertes de recettes fiscales et autres augmentations d'impôt en perspective, disparition d'emplois, perte de contrôle des citoyens sur la charge fiscale et la gestion publique.

Les impôts sont équitables lorsque les citoyens ont le sentiment que leur charge fiscale est acceptable et que l'Etat utilise, sans gaspillage et sans bureaucratie superflue, l'argent des contribuables. L'initiative du parti socialiste porte atteinte aux principes de l'équité fiscale et donc aux intérêts de l'ensemble des citoyens de ce pays.

Pour ces raisons, un NON le 28 novembre prochain est la seule réponse à cette initiative inéquitable !

Contacts:

Martine Brunschwig Graf, conseillère nationale, 079 507 38 00

Philippe Miauton, porte-parole, 079 277 68 41

Arnaud Schaller, collaborateur campagnes, 079 706 54 11